

Sarganserland

Der Geist von Pfingsten



Gerade haben wir das Pfingstfest gefeiert: Dass Menschen einander verstehen. Ein Wunder, das wir noch heute feiern, weil Verstehen keine Selbstverständlichkeit ist. Verstehen ist Arbeit und braucht oft Zeit.

Die Bibel erzählt, wie alle einander verstehen: Die Einheimischen und die Fremden, die Geflüchteten und die Besatzer, alle, die da sind, von nah und fern. Weit über alle Kultur- und Sprachgrenzen hinweg. Dann stehen zwei auf – Simon Petrus und Maria von Magdala und sagen: «Nein, wir sind nicht betrunken. Es ist ja noch früh am Morgen. Heute, hier und jetzt erfüllt sich die Vision unseres Propheten Joel. Alle werden von Gottes Geist erfüllt sein. Eure Söhne und Töchter, die Jungen und die Alten, die Sklaven und die Freien. Wer auch immer auf Gott baut, der soll getröstet und gerettet werden. Das ist die Botschaft Jesu, der vor wenigen Wochen hier gekreuzigt wurde. Wenn wir in diesem Geist weiterleben, bleibt er bei uns.»

Evangelisches Missionswerk Basel

Diesen Geist von Pfingsten erlebe ich am meisten im Rahmen von Mission 21. Ganz besonders bei Begegnungen mit Christ:innen aus der ganzen Welt. Auf einer Begegnungsreise nach Kamerun mit Mission 21 lernte ich die «Presbyterian Church of Cameroon» kennen und speziell die «Christian Women Fellowship». Auch an der Missionssynode im Sommer 2022 in Davos traf ich Christ:innen aus aller Welt. Und ermöglicht hat mir das «Mission 21», die frühere Basler Mission. Sie leistet wichtige Entwicklungszusammenarbeit und baut dabei in erster Linie auf Partnerkirchen im Ausland. Seit 2021 darf ich Teil des Vorstandes sein und befasse mich so noch intensiver mit Partner:innen aus Lateinamerika, Afrika und Asien.

Ein junges Netzwerk, das weltweit trägt

Ein Ziel von Mission 21 ist der Aufbau einer weltweiten Jugendbewegung. Diese trifft sich bereits regelmässig online, um verschiedene Themen zu besprechen und Kirche weltweit zu leben. Dies wurde ermöglicht durch das

Jugendbotschaftsprogramm von Mission 21, wo junge Erwachsene sich international vernetzen können.

Das Jugendbotschaftsprogramm von Mission 21 geht nun bereits in die dritte Runde: Erneut können sich junge Erwachsene bewerben. Wer teilnimmt, kann zusammen mit jungen Europäer:innen eine Partnerkirche auf einem anderen Kontinent besuchen.

Besuch aus Tansania

Seit einem Jahr ist die St. Galler Kantonalkirche nun eine Partnerkirche von der «Moravian Church» in Tansania. Es fanden bereits Besuche in Tansania statt und Mitte Juni kommt nun eine Delegation aus Tansania zu uns zu Besuch. Die Gäste übernachteten auf ihrer Reise bei Gastfamilien in St. Gallen und Walenstadt.

In Walenstadt und Sargans gibt es die Möglichkeit zur Begegnung. Am Donnerstag, 22. Juni organisiert Pfrn. Marie-Ursula Kind in Walenstadt ein Frühstück. Und am Abend gibt es die Möglichkeit auf ein gemeinsames Nachtessen in Sargans. Dabei steht die Begegnung im Zentrum. Am einfachsten gelingt die Kommunikation auf Englisch, aber mit etwas Heiligem Geist versteht man sich auch mit Händen und Füßen. Interessierte können sich gerne direkt bei uns melden.

Herzliche Einladung und pfingstliche Grüsse Michal Maurer-Pfenninger, Pfarrerin

Begegnungsräume

Donnerstag, 22. Juni, 9 Uhr in Walenstadt
Anmeldung und Infos: Pfrn. Marie-Ursula Kind (pfarlerin_kind@bluewin.ch)

Donnerstag, 22. Juni, 17 Uhr bei der evang. ref. Kirche Sargans

Nachtessen um 18.30 Uhr im Restaurant Tandem

Anmeldung: Pfrn. Michal Maurer-Pfenninger (michal.maurer@ref-sargans.ch)

Weitere Infos zur Partnerschaft finden sie unter ref-sg.ch/weltweite-kirche/tansania.html



BAD RAGAZ, PFÄFERS

Pfarrer

Pfr. Rolf Kühni
081 302 71 89, pfarrer@ref-badragaz.ch

Sekretariat

Nadya Franceschi
081 302 13 57, sekretariat@ref-badragaz.ch

Präsidium

Erika Spitz
079 481 99 77, praesidium@ref-badragaz.ch

Mesmer

Martina Deplazes, Beatrix Dürr Hanselmann, Elisabeth Kunz, Yukiko Nierhoff
mesmer@ref-badragaz.ch

www.ref-badragaz.ch



EVANGELISCHE
KIRCHGEMEINDE
WALENSTADT FLUMS QUARTEN

Pfarramt

Pfr. Heinz Dellsperger
081 735 12 64, pfarrer@bluewin.ch

Pfrn. Marie-Ursula Kind
043 819 33 56, pfarlerin_kind@bluewin.ch

Sekretariat

Claudia Gubser
081 735 28 06, cl.gubser@bluewin.ch

Präsidium

Bärtschi Reinhard
077 409 74 69, reinhard.baertschi@gmail.com

Mesmerin

Esther Mettler
081 710 24 41

www.ref-walenstadt.ch



Pfarramt

Pfrn. Michal Maurer-Pfenninger
081 710 43 04, michal.maurer@ref-sargans.ch

Pfr. Michael Pfenninger
081 710 43 03, michael.pfenninger@ref-sargans.ch

Sozialdiakon Ralf Rupf
081 710 43 02, ralf.rupf@ef-sargans.ch

Administration

Irène Blatter
081 710 43 01, irene.blatter@ref-sargans.ch

Präsidium

Marianne Schnyder
081 723 64 72, praesidium@ref-sargans.ch

www.ref-sargans.ch

Instagram: [ref-sargans](https://www.instagram.com/ref-sargans)